

## ABSTRAK

**Seny Yuliani, 2021. *Pengaruh Pembiayaan Murabahah Terhadap Kemampuan Bayar dan Pengembangan Bisnis Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kota Bandung.***

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang menunjukkan bahwa pengembangan bisnis dan kemampuan membayar nasabah mempengaruhi pilihan masyarakat pelaku bisnis dalam satu tahun terakhir yang diakibatkan adanya pandemi *Corona Virus Disease 2019*, pada pemilihan pembiayaan murabahah oleh UMKM di Kota Bandung.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pembiayaan murabahah terhadap kemampuan bayar dan pengembangan bisnis UMKM di Kota Bandung. Selain itu juga diperuntukkan untuk mengetahui indikator yang paling berpengaruh terhadap variabel pembiayaan murabahah dan kemampuan bayar serta pengembangan bisnis.

Penelitian ini menggunakan 3 dasar teori untuk mewakili setiap variabel yang dipakai, seperti variabel pembiayaan murabahah menggunakan sumber teori dari ketentuan perbankan syariah di Indonesia dengan memilih menggunakan 2 indikator di dalamnya, sedangkan teori kemampuan bayar mengadaptasi dari Michel Porter dengan memilih 5 indikator, lalu teori pengembangan bisnis mengadaptasi dari dengan memilih 3 indikator.

Penelitian tesis ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan menggunakan metode *explanatory survey*. Total populasi dalam penelitian ini 915 responden dan sampel yang digunakan 100 responden yang diacak secara acak pada UMKM di Kota Bandung berdasarkan data nasabah yang meminjam di Bank Jabar Banten Syariah (BJBS) terkhusus yang memilih menggunakan pembiayaan murabahah pada tahun 2020. Kemudian untuk analisis datanya dengan menggunakan SEM PLS.

Berdasarkan hasil pengolahan data penelitian diperoleh hasil, yaitu Penggunaan pembiayaan Murabahah berpengaruh terhadap kemampuan bayar pada UMKM di Kota Bandung, dengan persentase pengaruh sebesar 0,643 atau 64,3% sedangkan sisanya sebesar 35,7% merupakan pengaruh dari faktor lain yang tidak diamati. Penggunaan pembiayaan Murabahah berpengaruh terhadap pengembangan bisnis pada UMKM di Kota Bandung, dengan persentase pengaruh sebesar 0,634 atau 63,4% sedangkan sisanya sebesar 36,6% merupakan pengaruh dari faktor lain yang tidak diamati.

**Kata Kunci:** *Murabahah, Kemampuan Bayar, UMKM.*

## ABSTRACT

**Seny Yuliani, 2021. *The Effect of Murabahah Financing on Paying Ability and Business Development of Micro, Small and Medium Enterprises (MSMEs) in Bandung City.***

This research is motivated by a phenomenon that shows that business development and the ability to pay customers affect the choices of the business community in the last year due to the 2019 Corona Virus Disease pandemic, in the selection of murabahah financing by MSMEs in the city of Bandung.

This study aims to determine the effect of murabahah financing on the ability to pay and business development of MSMEs in Bandung City. In addition, it is also intended to determine the indicators that have the most influence on the murabahah financing variable and the ability to pay as well as business development.

This study uses 3 theoretical bases to represent each variable used, such as the murabahah financing variable using a theoretical source from the provisions of Islamic banking in Indonesia by choosing to use 2 indicators in it, while the theory of ability to pay adapts from Michel Porter by choosing 5 indicators, then the theory of development businesses adapt from by selecting 3 indicators.

This thesis research uses a quantitative approach and uses an explanatory survey method. The total population in this study was 915 respondents and the sample used was 100 respondents who were randomly assigned to MSMEs in the city of Bandung based on data from customers who borrowed from Bank Jabar Banten Syariah (BJBS), especially those who chose to use murabahah financing in 2020. Then for data analysis using using SEM PLS.

Based on the results of research data processing, the results obtained, namely the use of Murabahah financing has an effect on the ability to pay for MSMEs in the city of Bandung, with the percentage influence of 0.643 or 64.3% while the remaining 35.7% is the influence of other factors that are not observed. The use of Murabahah financing has an effect on business development for MSMEs in Bandung City, with the percentage of influence of 0.634 or 63.4% while the remaining 36.6% is the influence of other factors that are not observed.

**Keywords:** Murabahah, Ability to Pay, MSMEs.

## ملخص

سيني يولياني ، ٢٠٢١. أثر تمويل المراجعة على القدرة على الدفع وتطوير الأعمال للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة والمتناهية الصغر في مدينة باندونغ.

هذا البحث مدفوع بظاهرة تظهر أن تطوير الأعمال والقدرة على الدفع للعملاء أثرت على خيارات مجتمع الأعمال في العام الماضي بسبب جائحة فيروس كورونا ٢٠١٩ ، في اختيار تمويل المراجعة من قبل المشاريع المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مدينة باندونغ.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد أثر تمويل المراجعة على القدرة على الدفع وتطوير الأعمال للمؤسسات الصغرى والصغيرة والمتوسطة في مدينة باندونغ. بالإضافة إلى ذلك ، فإنه يهدف أيضاً إلى تحديد المؤشرات التي لها أكبر تأثير على متغير تمويل المراجعة والقدرة على الدفع وكذلك تطوير الأعمال.

تستخدم هذه الدراسة ٣ أسس نظرية لتمثيل كل متغير مستخدم مثل متغير تمويل المراجعة باستخدام مصدر نظري من أحكام الصيرفة الإسلامية في إندونيسيا باختيار استخدام مؤشرين فيه ، بينما تتكيف نظرية القدرة على الدفع من ميشيل بورتير. باختيار ٥ مؤشرات ، ثم تتكيف نظرية تطوير الأعمال من خلال اختيار ٣ مؤشرات.

يستخدم هذا البحث في الأطروحة منهجاً كمياً ويستخدم أسلوب المسح التوضيحي. بلغ إجمالي عدد السكان في هذه الدراسة ٩١٥ مستجيباً ، وكانت العينة المستخدمة ١٠٠ مشاركاً تم تعيينهم عشوائياً في المشاريع الصغرى والصغيرة والمتوسطة في مدينة باندونغ بناءً على بيانات من العملاء الذين اقترضوا من بنك جبار بانتن الشريعة (BJBS) ، وخاصة أولئك الذين اختاروا استخدام المراجعة. التمويل في عام ٢٠٢٠. ثم لتحليل البيانات باستخدام SEM .PLS

بناءً على نتائج معالجة بيانات البحث ، فإن النتائج التي تم الحصول عليها وتحديداً استخدام تمويل المراجعة لها تأثير على القدرة على الدفع للمشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مدينة باندونغ ، حيث بلغت النسبة ٠,٦٤٣ أو ٦٤,٣٪ بينما النسبة المتبقية ٣٥,٧٪ هي تأثير العوامل الأخرى التي لم يتم ملاحظتها. إن استخدام تمويل المراجعة له تأثير على تطوير الأعمال للمشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في مدينة باندونغ ، حيث تبلغ النسبة المئوية للتأثير ٠,٦٣٤ أو ٦٣,٤٪ في حين أن النسبة المتبقية ٣٦,٦٪ هي تأثير العوامل الأخرى التي لم يتم ملاحظتها.

الكلمات المفتاحية: المراجعة ، القدرة على السداد ، المشروعات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة.